

Sonntag, 10.01.2016

Dreister Taubendiebstahl oder nur Verwechslung???

Am Sonntag (also heute) kam auf der Wonnegauschau in Osthofen eine **weiße Brünner Kröpfer Täubin** abhanden.

Es könnte jedoch auch sein, dass die Täubin beim Aussetzen irrtümlich vertauscht, oder aber bewusst gestohlen wurde.

Es handelt sich um eine mit „V“ bewertete Alttäubin, mit der **Ringnummer: ER 620/14**, von Zuchtfreund **Werner Brunn**.

Werner Brunn setzt zur Wiederbeschaffung, dieser für ihn sehr wertvollen Alttäubin, eine Belohnung von 500,- € aus!

Unter Zuchtfreunden sollte es eine Selbstverständlichkeit sein, bei versehentlicher Verwechslung das Tier wieder zurück zu geben.

Sollte es Diebstahl gewesen sein, so ist dies zu verurteilen, denn solche Zuchtfreunde wollen wir nicht haben in unseren Reihen!!!

Bitte melden Sie sich bei:

Werner Brunn
Brahmstraße 3
67551 Worms
Tel.: 0 62 47 / 99 19 20